

Vaihingen/Enz, den 14.10.2024

Heizung im FAG

Liebe Schulgemeinschaft,

es war heute in einigen Gebäudeteilen des FAG kalt, weil die Heizung nicht richtig lief.

Zur Erklärung teilt das Gebäudewirtschaftsamt der Stadtverwaltung dazu mit, dass es sich zum einen um einen Fernwärmeleitungsschaden in der städtischen Verbindung zwischen 123-Halle und FAG-Gebäuden handelt und zum anderen um ein defektes Relais im Hauptgebäude.

Die Schäden sollen schnellstmöglich behoben werden, das heißt in den nächsten Tagen.

Bis dahin bitte ich darum, dass sich alle in den Räumen, in denen es heute kalt war, in den nächsten Tagen warm anziehen.

Herzliche Grüße
Stephan Damp